

# «Wehen im Glück» auf turbulenter Kreuzfahrt

**Wädenswil:** Sozialkritisches Stück hat am Freitag Premiere

Am Freitagabend findet im Kirchgemeindehaus die Premiere der amüsanten «Wehen im Glück» statt. Das sozialkritische, turbulent gespielte Stück ist eigens von der Theatergruppe Bühne frei erdacht, geschrieben und inszeniert worden.

Zusammengewürfelt suchen die Feenhaften, der Pianoman, der Hintergründige, der Superreiche, der FBI-Typ, die Braven, die Skurrile, die Künstlerin, die Schwangere, der Käp-ten und Stripp und Strupp auf dem Kreuzer ein bisschen Glück. Der Erfolg ist mässig, wie das Leben es so will. Geld, Bluff und eine Wette um 5000 Euro stehen im Mittelpunkt. Scheich Kalim Jaffar, der Zwölfundvierzigste, findet das 37ste Weib beim Landgang zum Beispiel nicht, und

auch der Dicke und der Ängstliche schaffen es nicht, von Bord zu kommen.

## Auf abenteuerlicher Kreuzfahrt

Das selbst gebaute Bühnenbild steht und die 13 Darstellerinnen und Darsteller brennen darauf, vor Publikum spielen zu können. Bekannte Songs wurden zum Stück passend neu getextet und von Marcel Walder, Klavier, und Daniela Kehl, Querflöte, begleitet. Der Pianist führt den musikalischen Übergang von Szene zu Szene. Text und Regie Heinz Kernwein, René Blaser und Thomas Lüdi. (EE)

Vorstellungen im Kirchgemeindehaus: Premiere Freitag, 24. September, 20 Uhr; Samstag, 25. September, 20 Uhr; Sonntag, 26. September, 15 Uhr; Sonntag, 26. September, 19 Uhr. Vorverkauf: Buchhandlung Ramensperger Tel. 780 36 19.



**Die Schwangere sorgt für Aufregung an Bord.** Edith Eschmann